



Comunicado 9/2015

## Acorán Navarro - Omar Gondinho

### Acorán y Omar a por un buen resultado en el 42 Rallye Maspalomas

Acorán Navarro y Omar Gondinho llegan al final de su temporada debut con motivo de la 42 Edición del rallye de Maspalomas.

Una temporada nueva para este joven equipo a los mandos de su Toyota Yaris T-Sport ya llega a su punto y final, respecto a la temporada presente se refiere. Una temporada llena de alegrías más que tristezas ha definido este 2015 para el piloto debutante Acorán Navarro acompañado a la derecha por el experimentado copiloto Omar Gondinho.

Juntos han hecho importantes logros en esta temporada que les ha servido bastante para ir cogiendo experiencia junto a su Toyota Yaris. Un campeonato, en el cual llegan a Maspalomas con 79 puntos dentro del Campeonato rallyes asfalto, con 166 dentro del Trofeo BP Promoción y con 12 puntos en la Challenge RallyCar, empatados con el equipo Fernando Castelló – Himar Marrero.

Por ello, con los resultados que han ido acumulando siendo satisfactorios, la mayoría; para este joven equipo, abordarán este fin de semana con bastantes ganas esta nueva prueba final antes de coger el meritorio descanso hasta la temporada siguiente. Un rallye, el cual han ido preparando de manera concienzuda para poder hacer un buen papel igual o mejor que en anteriores pruebas de la presente temporada.

Para esta nueva cita, los tramos transcurrirán por la parte sur de la isla de Gran Canaria, componiéndose de nueve tramos cronometrados, de los cuales la primera especial tendrá lugar en horas de la noche en el Mercado Municipal de Maspalomas con un recorrido de 1.3 kilómetros a partir de las 20:00 horas del viernes tras el cambio sufrido en escasos días, adelantándose una hora.

El sábado, en la segunda jornada del rallye, los tramos se repartirán entre las pruebas especiales "Maspalomas – Fataga", "Era del Cardón-Agüimes", "Agüimes – Era del Cardón" y "San Bartolomé de Tirajana – Fataga" y así finalizar a las 20:05 horas del sábado 14 en el Estadio de Maspalomas. Finalmente la 42 Edición consta aproximadamente de 280 kilómetros, de los cuales 86.66 pertenecen a los 8 tramos cronometrados de la segunda jornada, disputándose cada uno dos veces.

Acorán Navarro comentaba al respecto: "A poco de concluir nuestra primera temporada en los rallyes. Y aunque pensábamos que a lo mejor existía posibilidad de no salir en esta última prueba debido a problemas en el autoblocante y en la caja; finalmente hemos podido remediarlo y así estar en el rallye Maspalomas. Una temporada, la cual nos ha servido para coger experiencia en cada tramo de cada carrera con la ayuda de mi copiloto Omar y todo el equipo que trabaja incansablemente para que todo esté a punto para salir en cada prueba. Será un fin de semana en el cual nuestro objetivo es terminar, hacer un buen papel, disfrutar y coger más experiencia con el Toyota. Ha sido un año difícil a veces, pero finalmente satisfactorio por lo conseguido. Algo que estaba fuera de nuestro pensamiento para ser el primer año."



El programa deportivo 2015 de este equipo formado por Acorán Navarro – Omar Gondinho es posible gracias a: Logitrans Canarias, 5 Motor Sport, Vinos Mondalón, Restaurante-Pizzeria Venecia, PMS Distribuciones, Publiislas, Motor Telde, Autolavado Raveloracing, Bar Cafetería 3D

**Acorán Navarro - Omar Gondinho**